

将来の夢を堂々と発表！ 2年生『立志の誓い』

2月5日(金)の5, 6校時、2年生が自分の将来の夢やこころざしを発表する『立志の誓い』が行われました。生徒たちは、緊張しながらも自分の思いを堂々と発表してくれました。

【令和3年2月5日(金)『立志の誓い』でのあいさつより】

2年生のみなさん、みなさんは先ほど、仲間たちの前で、将来の自分の夢やこころざしを「立志の誓い」として語ってくれました。私は、みなさん一人一人が、自信を持って堂々と発表する姿に、たくましさと共に、たのしみを感じました。本当に素晴らしい発表で、感動しました。

リモート中継により各教室で聞いている1年生の皆さん、先輩たちの凛々しい姿をしっかりと目に焼き付け、来年の自分たちの発表に役立ててください。

本来ならば、この「立志の誓い」に向けて職場体験学習を行い、様々な職業を実際に体験し、将来の職業選択に繋げる予定でしたが、新型コロナウイルス感染防止の為、職場体験学習は中止となってしまいました。

しかし、その代わりに、郷土の偉人渋沢栄一翁の生き方や業績を、さらにそれらを育んだ私たちの郷土、ふるさと深谷を学ぶ、南中にとって初めての取組であるDFCふるさと教育に取り組みました。この体験が、そのまま自分の将来の職業選択に結び付いたり、今日の「立志の誓い」での発表通りの職業に付けるかどうかは、今のところわかりません。しかし、今後の皆さんの人生において、大きな経験となったことは間違いありません。

ところで、栄一翁は、18才の時、いとこの尾高惇忠と共に、藍玉の行商の旅にでかけました。その途中、長野県と群馬県の県境にある内山峠にさしかかりました。この峠は険しい道のりで有名で、栄一翁はその山道を超える際「勢いは青天を衝いて ひじをかかえて登り、氣は白雲をうがって 手に唾して行く」と記しました。まさに、これからやってくる大きな変化に負けず、自分の信じる道に向かって貫き進んでいく という栄一の強い信念をうかがわせる言葉となったのです。

そして、この言葉の一部を取ってつけられたNHKの大河ドラマ「青天を衝け」が、2月14日から始まりました。皆さんも、郷土の偉人栄一翁の精神を受け継ぎ、自分の夢の実現に向け努力を続けていってください。



コンテナIN ご協力ありがとうございました

第3回の資源回収が、新型コロナウイルス感染拡大による「緊急事態宣言」を受け中止となり、それに代わって2月9日～15日までの1週間、今年度2回目のコンテナINによる資源の回収を行いました。

今回は、アルミ缶に加え、新聞紙と雑誌も回収させていただきました。回収最終日は、あいにくの雨になってしまいましたが、おかげさまで、用意したコンテナに入りきらず、あふれるほどの資源を回収することができました。

地域の皆様、保護者の皆様、ご協力本当にありがとうございました。



埼玉県書きぞめ展で推薦と特選を受賞！

1月に開催された深谷市書きぞめ展において、見事特選賞に選ばれた2名の作品を1月末に開催された埼玉県書初め展の中央展に深谷市代表として出品したところ、下記のような素晴らしい賞を受賞しました。

1年生 石川莉瑚さん 推薦賞
2年生 福岡玲夏さん 特選賞

2年生の福岡さんは、昨年度に引き続き連続の県展入賞で、さらに今年度は特選賞を受賞することができました。

1年生の石川さんは、中学では初の入賞で、しかも推薦賞という素晴らしい賞を受賞しました。

2人とも、受賞おめでとうございます！作品は、職員室前の廊下に掲示してあります。



第38回 卒業証書授与式について

新型コロナウイルス感染拡大による「緊急事態宣言」が発令中の現在、深谷市教育委員会の指導に基づき、感染の拡大防止・予防という観点と、子どもたちの健康・安全面を第一と考え「第38回深谷市立南中学校卒業証書授与式」は、下記の通り実施させていただくこととしました。保護者やご来賓の皆様には、多大なるご迷惑をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

日時：令和3年3月16日(火) 午前9時30分 開式
参加者：卒業生、教職員、卒業生の保護者各家庭1名まで
在校生は各教室でリモートによる参加

その他：駐車場はありませんので、徒歩等でご来校ください

※来年度の入学式は、令和3年4月8日(木)に実施いたします。実施方法は、卒業式に準ずる形式で実施を予定しております。

日	曜	令和3年3月のおもな行事
1	月	公立入試面接・実技試験 SUL(1.2年)
2	火	
3	水	公立入試追検査
4	木	
5	金	第6回PTA理事会19:00~
6	土	
7	日	
8	月	県公立高校入学許可候補者合格発表 SUL(1.2年)
9	火	3年生を送る会⑤⑥
10	水	金曜日課 生徒評議会⑩
11	木	卒業式予行③④ 桜ヶ丘小出前授業
12	金	水曜日課 専門委員会⑪ 公立高校特例追検査(国,数,英)
13	土	
14	日	
15	月	3年生修了式① 卒業式準備⑤⑥
16	火	第38回卒業証書授与式 公立高校特例追検査入学許可候補者発表14:00~
17	水	期末短縮 県立高校欠員補充開始
18	木	期末短縮 深谷西小出前授業
19	金	期末短縮
20	土	春分の日
21	日	
22	月	期末短縮
23	火	期末短縮
24	水	期末短縮 深谷西小・桜ヶ丘小卒業証書授与式
25	木	期末短縮 給食最終日 大掃除⑤ 1年学活③(体育館) 2年学活④(体育館)
26	金	令和2年度修了式
27	土	
28	日	
29	月	令和2年度PTA・教育後援会会計監査
30	火	
31	水	

※新型コロナウイルス感染症の動向より、予定が変更になる場合もあります。

令和2・3年度 深谷市教育委員会研究委嘱

本校は、令和2・3年度深谷市教育委員会研究委嘱を受け、学力向上に向けて、以下のような研究主題のもと、現在研究に取り組んでいます。

研究主題
RSTを活用し、言語環境の整備と言語活動の充実を基にした学力向上の推進
～学習の基盤となる資質・能力の育成を目指して～

令和3年4月より中学校で全面実施となる新学習指導要領において、育成を目指す資質・能力が明確化されました。そこには、教科等横断的な視点で「学習の基盤となる資質・能力」が示されています。その中で特に「言語能力」は学習活動を支える重要なポイントとなっています。

しかし、日々の実践を見ると、子どもたちの言語能力は、まだまだ努力を必要とする状況です。言語能力の向上は子どもたちの学びの質の向上や資質・能力の育成の在り方に関わる重要な課題となっています。

本校では、その課題の具体を探るため、リーディングスキルテスト(RST)を実施し、言語能力の1つである読解力の調査を行うことになりました。そこで見いだされた本校の子どもたちの課題を分析し、言語環境の整備及び言語活動の充実により言語能力の向上を図り、学力向上に繋がっていきたく考えています。



